



BOLETÍN



Comité Local Universidad Autónoma de Querétaro

Ingreso Básico Universal

Mark Drakeford, primer ministro de Gales anunció la implementación de un programa de ingreso básico universal. El Estado brindará una cantidad de dinero que permita cubrir los gastos esenciales para vivir, sus defensores dicen que al tener satisfechas las necesidades básicas, los ciudadanos se aventurarán por mejores empleos o a crear sus propias empresas, mientras que sus detractores defienden que esta medida provocará que la gente no tenga el incentivo de trabajar. Este programa aún está en las primeras fases de planeación, pero mientras tanto se ha avivado el debate sobre la importancia del ingreso básico universal en tiempos en que la automatización de los empleos amenaza a cada vez más empleos.

INDICADORES

DÓLAR/PESO:

19.8720

TASA OBJETIVO:

4.00

TIIE 28:

4.2815

CETES 28:

4.05

RESERVAS

INTERNACIONALES:

194,645 MMD

INFLACIÓN:

6.08

CONTACTO

✉ claneeuaq@gmail.com

📷 Anee UAQ

110 mil millones de dólares: costo de la escasez de chips

La escasez de chips que comenzó al inicio de la pandemia no ha parado, y nuevas estimaciones establecen que la pérdida para el sector automotriz perderá 110 mil millones de dólares en beneficios en 2021.

Los autos actuales ocupan microprocesadores para sistemas de seguridad, infoentretenimiento y otros sistemas de funcionamiento, con el avance de la tecnología y los vehículos eléctricos la cantidad de chips utilizados en los autos seguirá en aumento.

Esto se ha dado ante un incremento en la demanda y cortes en las cadenas de suministros causadas por incendios en instalaciones, sequías y climas helados. Estos sucesos han llevado a una profunda reflexión sobre la fragilidad de las cadenas de suministro, analizando maneras de hacerlas resilientes ante condiciones ambientales que seguirán endureciéndose.